

**闘いはこれからだ！－5/23全国総決起集会－**

# 戦争法未許すな—全国から総結集

女・君が代反対を闘う広島と闘  
西の教育労働者、部落解放同明会  
全国連合会瀬川博委員長、宮城  
県の自治体労働者、国労日豊才  
ルグ班、全国各地で闘う学生が

れぞれ新安保ガイドラインと闘う決意を述べた。

つづいて滝口誠反戦共同事務局長が基調報告を行つたのち、自治体の戦争協力に反対し議会で闘う九名の議員が登壇し、代表して西村綾子相模原市議・国賀祥司泉佐野市議・新城節子杉並区議の三氏が決意を述べた。

格的な闘いになる、より本格的な運動をまきおこそう③反戦・同行動の戦力強化・拡大をかたとろうと三点のまとめを行なった。シュプレヒコールのち、日比谷公園までデモ行進した。

福島瑞穂参議院議員と保坂展人衆議院議員は国会での自白公のかけひきを暴き、また警察庁に盗聴器を大量納入していたといふ業者の話など、警察がすでに非合法で盗聴をしているといふ現実のなかで、この法案はまさにそれを野放しにするものだ。公明党の修正案などなんの歯止めにもならないことは明らかだ。マスクミにも最近ようやく危機感が出始めているが、大衆的に

港合同の司会により開会され  
組対法に反対する共同行動の小  
田原紀雄さんが基調提起を行い  
緊迫する国会情勢に対する行動  
方針を提起した。

とまともな審議もなく採決するなど絶対に許せない。全国からも危機感をもつて参集した人々が会場を埋めつくした。

組対法は現在国会で継続審議されて いるが、自公三党の修正案合意により来週中にも衆院で強行採決されようとしている。新ガイドライン関連法の強行採決について、重要法案が次々

のさばるな—警察 許すな！戦  
争への道 五・二二〔全国集会〕  
が開催された。

五月二二日、東京・星陵会館において、組織的犯罪対策立法に反対する全国ネットワークの

# 組対法の強行採決許さぬ

—5／22組対法二法を廃案に集会—

